

Museo inició actividades

El Gabinete de Historia Natural del Museo Municipal "Juan Pablo II" de Puerto Montt, inició sus actividades con una conferencia sobre "La importancia del recurso agua en el medio ambiente natural y humano".

La conferencia estuvo a cargo del Magíster en Ciencias Ecológicas y asesor científico del museo, Fernando Jara Senna. Asistieron cerca de 80 jóvenes de Enseñanza Media, con sus profesores guías, tanto del Liceo Comercial como del Liceo Manuel Montt.

TALLER

Para este jueves 13, está programado el inicio del taller de uso de resina poliéster, el que está destinado a adultos. Las personas interesadas pueden desde ya acercarse al museo para informarse los horarios que, por lo general, siempre son de común acuerdo para facilitar la asistencia.

A los estudiantes se les hará llegar a través del Departamento Extraescolar, la invitación correspondiente y toda la información pertinente.

De Gabriela Mistral

Conmemoraron natalicio

● Con presentaciones artísticas y reflexiones sobre la Educación Rural, en Puerto Montt se recordó a la poetisa que en 1945 obtuvo el Premio Nobel de Literatura.

Con motivo de cumplirse el viernes 111 años del natalicio de la gran poetisa chilena Gabriela Mistral, se realizaron actividades artísticas y educativas para recordar a quien en 1945 recibió el Premio Nobel de Literatura.

La Escuela de Cultura y Difusión Artística (ECDA) rindió un tributo a la creadora a través de la presentación de los alumnos de las diferentes especialidades que ese plantel ofrece.

En la oportunidad hubo una muestra escénica del Área de Teatro y también se presentaron coreografías a cargo del Área de Danza. Ambas muestras se efectuaron en el mismo salón en el que usualmente son ensayadas estas asignaturas.

Después de las palabras de bienvenida del director de la ECDA, Jaime Gómez Toledo, las y los alumnos de guitarra aplicada interpretaron y cantaron rondas de Gabriela Mistral.

De interesante contenido

fue la presentación de los escritores puertomontinos Mónica Jensen, Antonieta Rodríguez, Mariene Bohle y Nelson Navarro.

Durante la velada fue posible observar también el trabajo de los talleres de Dibujo, a través de unos murales de homenaje y recuerdo a la figura de la gran artista nacida en Vicuña en 1889. También el taller de Escultura estuvo presente. En este caso los niños se inspiraron en textos de la poetisa para modelar sus figuras.

EDUCACION RURAL

Teniendo en cuenta la preocupación de Gabriela Mistral por la Educación Rural, es que el 7 de abril se fijó como el día de este tipo de enseñanza. En la Escuela Rural Lagunitas, la comuna de Puerto Montt celebró esta fecha con un programa de reflexión pedagógica.

Autoridades educacionales, apoderados y docentes se dieron cita en ese establecimiento para presenciar las poesías, ron-



Una interesante propuesta escénica presentó el Área de Teatro de la Escuela de Cultura.

das, bailes y canciones, que fueron interpretados por alumnos de ese plantel, quienes se lucieron en sus presentaciones.

Durante la ceremonia, hicieron uso de la palabra el director de la escuela, Jaime Aguillar Oyarzo; Alejandro Fröschlé, director de la DEM; y Carlos Wittover, en representación de la Secretaría Regional Ministerial de Educación, quienes destacaron la

necesidad de tener una educación innovadora en el medio rural, tal como lo sostenía Gabriela Mistral.

El acto culminó con la participación musical de Jocelin Ortiz Muñoz, alumna de piano de la Escuela de Cultura.

Mañana, se realizará en el Teatro Diego Rivera un encuentro literario sobre la vida y obra de Gabriela Mistral en el que participarán estudiantes de diferentes establecimientos de la comuna.

ULA abre su Año Académico

Con una Conferencia Magistral del académico de la Universidad San Sebastián de Concepción, Juan Félix Burotto Pinto, la Universidad de Los Lagos, campus Puerto Montt, inaugurará mañana su Año Académico.

La actividad se realizará en el Aula Magna de la casa de estudios y a ella han sido invitadas las más altas autoridades de la región.

El acto comprende una intervención del director del campus, Dr. (c) Alejandro Sanubio Handschuh, y una actuación del Coro de Cámara.

Seguidamente, el académico invitado, abogado y profesor Juan Félix Burotto Pinto, ofrecerá la conferencia "Reflexiones sobre ideologías: indagaciones teóricas".

ACADEMICO

El profesor Burotto es Licenciado en Derecho de la Universidad de Concepción y ha sido conferencista en diversas universidades y foros nacionales y extranjeros, en temáticas que abarcan la filosofía de las ciencias, los derechos políticos y sociales, las relaciones internacionales en el campo de los negocios y la gestión cultural.

Desde agosto de 1992, es columnista del Diario El Sur y profesor de la Universidad San Sebastián en las áreas de epistemología, bioética, derechos humanos y teoría de las religiones.

Conmemoraron natalicio [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Conmemoraron natalicio [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile